



Donner une âme au temps libre



Chers amis



Nous vous rappelons **LA NUIT DES ÉGLISES** qui s'est étoffée du 28 juin au 7 juillet prochain.

Voir en pièce jointe la nouvelle présentation de cet événement.

Pour tous renseignements s'adresser à www.nuitdeseglises.fr.

Nous serions heureux de connaître vos initiatives afin de les partager avec d'autres...

De nouveaux partenaires se sont associés à cette initiative notamment



et



Merci de votre collaboration.

Bien amicalement.

Nicole Pégeault, Chantal Le Rai Leroy, Irène de Château Thierry

Courriel : chantal.leraileroy22@gmail.com